

Medienmitteilung

Bern, 30. September 2015 / hac

Erneut Pflegepreis an Urologie-Team

Prostatakarzinom-Patienten und ihre Angehörigen professionell begleiten: Das Urologie-Pflegeteam des Inselspitals hat dafür zum zweiten Mal einen Pflegepreis gewonnen.

Für die Einführung der Advanced Practice Nurse (APN) zur Betreuung von Prostatakrebs-Patienten und ihren Angehörigen hat die Universitätsklinik für Urologie nach dem Berner Pflegepreis 2015 nun auch den deutschen Innovationsaward Phenomenon gewonnen. Beide Preise fördern innovative und zukunftsweisende Projekte und pflegerische Leistungen, die eine Verbesserung der Arbeit im Pflegealltag erwarten lassen.

Die Pflegeexpertin APN bietet Prostatakrebs-Patienten und ihren Angehörigen eine verbesserte pflegerische Betreuung. Sie erhebt systematisch den Unterstützungsbedarf der Patienten und ihrer Angehörigen und bietet gezielt Beratungen zu Themen wie Inkontinenz, erektile Dysfunktion, Stress und Umgang mit den Auswirkungen von Krankheit und Therapie an. Die Patienten und ihre Angehörigen können so die krankheitsbedingten Herausforderungen und Veränderungen besser bewältigen. Aktuell gibt es in der Schweiz kein vergleichbares pflegerisches Beratungsangebot.

Link zum [Innovationsaward Phenomenon](#)

[Medienmitteilung Berner Pflegepreis 2015](#)

Bildlegende:

Die Urologie-Pflegeexpertinnen Rita Willener (links) und Franziska Geese freuen sich über den deutschen Phenomenon-Preis ([Foto](#): Renate Joss)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Rita Willener, Universitätsklinik für Urologie, 031 632 47 45 (erreichbar am 30.9. und 01.10. von 08 bis 12 Uhr)